



A pesar de que 650 municipios del país, de un total de dos mil 471, no tienen policías y de que México tiene 18 de las 50 ciudades más violentas del mundo, hasta ahora en la actual Legislatura no se han presentado iniciativas para combatir la delincuencia y apoyar a las zonas con mayor índice de violencia.

“En la LXV Legislatura del Senado de la República y la Cámara de Diputados se han presentado seis iniciativas respecto al tema de ciudades. Ninguna de ellas aborda el rubro específico de ciudades violentas, al referir otros tópicos como desarrollo metropolitano, protección de la riqueza biocultural, huertos urbanos, turismo, promoción de pueblos mágicos y urbes patrimonio”, refirió un estudio

Sin iniciativas vs. delincuencia pese a focos rojos, advierten

del Instituto Belisario Domínguez (IBD) del Senado.

El documento refiere que el Modelo Nacional de Policía y Justicia Pública, impulsado por la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno Federal, y el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) señalan que 650 municipios del país, es decir el 26%, no tienen policías municipales y el 4% de la población nacional vive sin elementos de seguridad.

En tanto, el ranking del Consejo Ciudadano para la Seguridad Públi-

ca y la Justicia Penal A.C, en México hay 18 de las 50 ciudades más violentas del mundo. En Brasil hay 11 ciudades, en Estados Unidos siete, en Sudáfrica cuatro, en Colombia cuatro, en Honduras dos y Puerto Rico, Haití, Ecuador y Jamaica tiene una ciudad considerada como violenta.

El IBD destaca que, en la actual Legislatura se han presentado 206 iniciativas sobre violencia, pero ninguna aborda el tema de las ciudades violentas.

“Uno de los grandes obstáculos para la mejora de la seguridad pú-

RECORTE PRESUPUESTAL PERJUDICÓ

Exige PAN medidas para recuperar la paz

● Al considerar que México enfrenta la peor ola de violencia, el presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, exigió al presidente Andrés Manuel López Obrador implementar estrategias efectivas para combatirla y recuperar la paz.

El dirigente puso como ejemplos el asesinato de dos sacerdotes jesuitas y un guía de turistas en Chihuahua,

las 91 ejecuciones en un solo día de la semana pasada y la ola creciente de feminicidios en Nuevo León y en Veracruz.

Cortés acusó la decisión federal de “ahorrar presupuestalmente” a las policías de los estados y municipios que debilitó la capacidad de respuesta local y favoreció a los grupos delincuenciales. / **KARINA AGUILAR**

blica en las ciudades mexicanas es el estado de fuerza, es decir, el número de elementos policíacos por cada diez mil habitantes”, reconoce el IBD.

Sin embargo, según “Causa en común”, en lo que va del año han asesinado a 187 policías en el país. / **KARINA AGUILAR**